

Jueves 23 de junio de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

SAT reconoce bajo impacto de repatriación de capitales

El jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez, reconoció que a pesar de que se ha recibido la información de 174,000 mexicanos que tienen inversiones en Estados Unidos, el régimen de repatriación de capitales ha tenido bajo impacto. “A mitad de junio apenas se repatriaron 478 millones de pesos, por los que se recaudaron 92 millones de pesos. Es muy bajo”, reconoció al concluir la exposición Arte para la Nación en Palacio Nacional. Comentó que estas personas tienen hasta el 30 de junio para pagar sus impuestos, y, de no hacerlo, se les empezará a realizar las auditorías fiscales.

El Financiero

Se desploma inversión extranjera hacia los estados del sur del país

La inversión extranjera hacia Guerrero, Chiapas y Michoacán cae en rangos del 47 al 62 por ciento en un año. En Oaxaca, el saldo muestra incluso una salida y no llegada de capitales. Esos porcentajes se comparan con flujos de inversión extranjera directa (IED) hacia México que disminuyeron en el primer trimestre del año respecto al mismo lapso del 2015, pero en un 15 por ciento. Hacia Michoacán los capitales extranjeros bajaron 62 por ciento, a Guerrero la caída fue de 50 por ciento y de 47 por ciento hacia Chiapas, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Economía. En el caso de Oaxaca la inversión fue negativa, en 8.6 millones de dólares y fue la única entidad del país con cifras en rojo.

REFORMA
CONSEJO DE MÉXICO

Pende el peso del Brexit

Si Reino Unido sale de la Unión Europea (Brexit) aumentaría la aversión al riesgo, afectando activos de países emergentes como el peso, proyectan analistas. Además, estiman que la Bolsa Mexicana de Valores caería y subirían las tasas de interés. Dado que el peso mexicano ha demostrado ser altamente sensible a la turbulencia financiera internacional, se esperaría un mayor debilitamiento del tipo de cambio y que alcance nuevos máximos, caída en el mercado de valores y un alza en las tasas de interés, agregan especialistas de Banamex. En el caso de un voto por "salir" en el referéndum, la probabilidad de que Banco de México suba tasas e intervenga el mercado cambiario antes de la siguiente decisión en junio 30 aumenta sustancialmente, estiman en Banamex.

“La ambición es el camino al éxito, la tenacidad, el vehículo en que se llega”
Bill Eardley

TIPO DE CAMBIO

Dólar
18.53
Euro
20.92

ComUniCCo Financiero

IMC

Jueves 23 de junio de 2016

ULTIMOS FOLIOS:

La Lotería Nacional celebra el 109 aniversario de la Contaduría Pública en México y la 93 Asamblea-Convención Anual del IMCP



Publicación de los Anexos 16 y 16-A de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2015



Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas



NOTAS FISCALES:

SAT / Se agregan 3,030 contribuyentes a la lista de incumplidos



SHCP / Montos de los estímulos fiscales, las cuotas disminuidas y los precios máximos al público de las gasolinas que se enajenen en la región fronteriza con los EUA, durante el período comprendido del 22 al 28 de junio de 2016



SAT / Informes de acciones del "Panamá Papers"



MILENIO

Profeco descarta alza en productos básicos en Oaxaca

El titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Ernesto Nemer Álvarez, aseguró que personal del organismo mantiene un monitoreo permanente del precio de los 35 productos de la canasta básica en Oaxaca. Afirma que verificadores de la institución constataron que no hay aumento injustificado en el precio de productos de consumo de primera necesidad, pero advirtió que en caso de irregularidades se redoblarán las estrategias. Nemer Álvarez puntualizó que existe coordinación con las secretarías de Economía y de Agricultura para vigilar el comportamiento de los precios, pero insistió que no hay razones de alarma.

EXCELSIOR

83% de los mexicanos que ahorran en bancos no buscan mejores opciones

Más de 70% de las personas no comparó sus productos financieros, por lo que se observa un "amplio desconocimiento" de las características de los productos y servicios financieros entre la población, concluyeron la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y el INEGI. En el caso de los productos de ahorro, la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera 2015 evidenció que 83% de las personas no comparó antes de contratar; 71% en el caso de los productos de crédito y 72% en seguros. De ahí que 51% de los entrevistados no sabe que existen cuentas de ahorro por las que las instituciones bancarias no cobran comisión.

La Razón

México con las tarifas telefónicas más bajas de AL; caen un 23%

A dos años de implementada la reforma en telecomunicaciones, México es la nación con las tarifas más bajas de telefonía móvil de América Latina, gracias a la eliminación de larga distancia nacional e internacional con Norteamérica y Centroamérica, informó el Secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza. Durante la Reunión Ministerial sobre Economía Digital, dijo que eliminar el roaming es un proceso que en otras regiones del mundo tomó hasta ocho años. Recordó que "de junio de 2013 a diciembre de 2015, en promedio los precios de los distintos servicios de telecomunicaciones disminuyeron 23 por ciento".

Jueves 23 de junio de 2016

CNNEXPANSIÓN

Todo lo que debes saber sobre el 'Brexit'

Reino Unido vota el jueves sobre si debe continuar como miembro de la Unión Europea, o será el primer país que sale del bloque de 28 países. El resultado de la consulta se dará a conocer el viernes. Pero si hay un voto para salir, se requerirá de al menos dos años, y posiblemente mucho más tiempo para que la salida británica (*brexit*) tenga efecto. 1. LA RAZÓN DE UN REFERÉNDUM EN REINO UNIDO: El primer ministro David Cameron propuso la votación en un intento de poner fin a años de luchas internas en su Partido Conservador acerca de Europa. Él quiere que Gran Bretaña siga siendo un miembro de la UE y, a principios de este año, intentó convencer a los escépticos mediante la negociación de un "nuevo acuerdo" con los otros 27 países.

GrupoFormúla

Reto de México hacer transitar a empresas a la formalidad: Coparmex

Ante la aprobación de las leyes del Sistema Nacional Anticorrupción, Gustavo de Hoyos, presidente Nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), señaló que el camino que se ha recorrido ha puesto en perspectiva que la corrupción es el principal problema que aqueja al país. "Es sin lugar a dudas también el principal obstáculo para que nuestro país pueda tener un mayor desarrollo y enfrentar los grandes retos que tiene siendo uno el de la pobreza. Es destacar que finalmente a nivel sociedad hemos tenido esa sensibilidad de la importancia de atajar este problema". Reconoció que en el camino ha habido algunos aciertos y errores.

Noticias MVS

Ubica Cepal seis brechas estructurales en la productividad de México

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) identificó seis brechas estructurales vinculadas con el lento y desigual crecimiento de la productividad en México. El estudio "Productividad y brechas estructurales en México", precisa que existen brechas entre las regiones; entre sectores productivos; entre los sectores que exportan y los que no; entre las empresas grandes, medianas, pequeñas y micro; por nivel de calificación del recurso humano, y por género. En ese sentido, el director de la sede subregional en México de la Cepal, Hugo Beteta.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(22/06/16)	3.75
TIE 28 (22/06/16)	4.0995
TIE 91 (22/06/16)	4.2108
TIE 182 (22/06/16)	4.4392
CETES 28 (21/06/16)	3.76

Reservas internacionales (mdd)

(17/06/2016) 177,291.1

Inflación anual (May. 2015-May. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.60
Inflación subyacente *	2.93

Inflación mensual (May. 2016, %)

Inflación *	-0.45
Inflación subyacente *	0.21

UDIS (23/06/16) 5.413588

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Jueves 23 de junio de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 23 de junio

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del jueves 23 de junio. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA. BANAMEX - Después de varias semanas siendo el centro de atención, este jueves se lleva a cabo en el Reino Unido la votación a favor o en contra de mantenerse en la Unión Europea (UE), a lo que los mercados (y la comunidad internacional) estarán altamente atentos.



El valor que las mujeres aportan al mundo

De acuerdo con un estudio realizado por Women's Index, 50 por ciento de las mujeres encuestadas es el principal sostén de la familia y 53 por ciento tiene la seguridad de que se le paga menos que a un hombre que hace el mismo trabajo. La encuesta efectuada por la firma J. Walter Thompson Company, a través de la iniciativa Female Tribes, revela información clave para descifrar el "capital femenino" y el valor que las mujeres aportan al mundo. En un comunicado, la agencia detalla que según los datos arrojados por el estudio, 74 por ciento de las féminas entrevistadas está de acuerdo en que su trabajo está vinculado a quienes ellas son y un 59 por ciento cree que tiene un papel más importante en responsabilidad que su pareja.



Continúa oleaje elevado en playas de Acapulco

El fenómeno mar de fondo genera oleaje elevado en Playa Bonfil, Revolcadero y la Bahía de Acapulco, ante lo cual la capitanía de puerto ordenó el cierre del embarque y desembarque de la Isla de la Roqueta. En entrevista el coordinador de Protección Civil y Bomberos municipal, Sabás de la Rosa Camacho, informó que en la calle Juan de la Cosa, ubicada entre el Hotel Emporio y Playa Suite, el alto oleaje alcanzó a salir a la Costera Miguel Alemán. Comentó que se tomaron medidas preventivas en las playas Caleta y Caletilla donde el oleaje es elevado. También se hizo un recorrido por la zona de Playa Bonfil, ubicada en la zona Diamante de Acapulco, donde se observaron olas de más de cuatro metros de altura que ocasionaron daños a palapas que se ubican en la franja de arena.

